



Presidente de Colombia y gremios pactan reducir precios de alimentos

Description

El presidente Gustavo Petro anunció el acuerdo con la Asociación Nacional de Empresarios de Colombia (Andi) y la Sociedad de Agricultores (SAC) para crear estrategias en aras de bajar precios de la comida.

“La inflación de los alimentos, de los hogares de ingresos bajos y los productos de la agroindustria continúa en descenso”, divulgó el mandatario a través de la red social Twitter. Acordamos, agregó el jefe de Estado, diseñar e implementar medidas en tal dirección.

El líder del primer gremio, Bruce Mac Master, acompañó el mensaje de Petro al expresar que situaciones extraordinarias, como el aumento exponencial en el precio de los alimentos, “requieren esfuerzos de todos”.

Pactamos trabajar conjuntamente para buscar soluciones, hay temas macro y micro que están afectando los precios y la economía, lo cual debemos solucionar, afirmó el titular de la Andi.

El presidente de la SAC, Jorge Bedoya, planteó, por su parte, estar listo para avanzar en el diseño de medidas sobre los factores que afectan los costos de producir alimentos en Colombia.

Los mensajes sobresalieron justo en la misma jornada en la que el Departamento Administrativo Nacional de Estadística (DANE) reveló la inflación de marzo último.

El Índice de Precios al Consumidor (IPC) llegó a 13,34 por ciento en su variación anual (es decir, tercer mes de 2023 frente al mismo de 2022), lo cual representa un aumento de 4,81 con relación al 8,53 anterior.

Los precios de alimentos y las bebidas alcohólicas fueron los que más ascendieron en comparación a igual periodo del año precedente, con un marcado 21,81 por ciento, según los datos del DANE.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Abril 2023